

Levex - Blog

<https://www.levexsa.com/>

Implementación de IoT en la Industria del Petróleo

La implementación del Internet de las Cosas (IoT) en la industria petrolera de América Latina está transformando la manera en que las empresas monitorean y gestionan sus operaciones. Sensores y dispositivos inteligentes recopilan datos en tiempo real sobre el rendimiento de los equipos, condiciones de los pozos, y variables ambientales, los cuales son analizados para optimizar procesos, predecir fallos de maquinaria y mejorar la seguridad en las instalaciones. Esta tecnología también facilita la gestión remota de los sitios, crucial para áreas de difícil acceso.

Link to Original article:

<https://www.levexsa.com//w/estudiolevex/176482/blog?elem=709550>